



AMERICAN BATTLE MONUMENTS COMMISSION

NORMANDY AMERICAN CEMETERY INFORMATIONS TOURISTIQUES

Normandy American Cemetery est un cimetière militaire américain de la Seconde Guerre mondiale situé à Colleville-sur-Mer, en Normandie, en surplomb de Omaha Beach. Il a été établi sur le site de l'ancien cimetière temporaire de St. Laurent, par la Première Armée américaine. Il s'agit du premier cimetière militaire américain créé sur le sol européen occidental pendant la Seconde Guerre mondiale.

Ce cimetière est le lieu de repos final de plus de 9 300 militaires américains. La majorité des soldats inhumés ici a perdu la vie lors du débarquement en Normandie le 6 juin 1944 et des combats qui ont suivi, au cours de l'avancée des forces alliées pour la libération de la France.

Les tombes sont disposées en longues rangées régulières de stèles en marbre blanc dominant Omaha Beach et la Manche. Le mémorial comprend le Mur des Disparus sur lequel sont inscrits les noms de plus de 1 500 militaires américains portés disparus avec des rosettes indiquant ceux ultérieurement retrouvés et identifiés.

Le cimetière est ouvert au public tous les jours, sauf le 25 décembre et le 1er janvier. Il est ouvert de 9h à 17h – la dernière entrée s'effectue à 16h30. Le site est aussi ouvert les jours fériés du pays hôte. Quand le cimetière est ouvert, le personnel est présent pour répondre aux questions et accompagner les proches jusqu'aux tombes et monuments.

Tous les cimetières de l'ABMC proposent des visites guidées gratuites, selon la disponibilité du personnel. Nous recommandons aux visiteurs de contacter le site à l'avance pour planifier une visite, se recueillir sur la tombe d'un proche et/ou demander une visite ou une cérémonie de dépôt de gerbe.

CONTACT/INFORMATIONS

Normandy American Cemetery
Route du Cimetière Américain
14710 Colleville-sur-Mer
France

☎ +33 (0)2 31 51 62 00

✉ normandy@abmc.gov





AMERICAN BATTLE MONUMENTS COMMISSION

NORMANDY AMERICAN CEMETERY TOURIST INFORMATION

Normandy American Cemetery is a World War II U.S. military cemetery located in Colleville-sur-Mer, Normandy, France, overlooking Omaha Beach. It was established on the site of the temporary St. Laurent Cemetery established June 8, 1944, by the U.S. First Army. It is the first American military cemetery on western European soil during World War II.

This cemetery is the final resting place of more than 9,300 American service members. Most of those buried here lost their lives during the Normandy landings June 6, 1944, and in the fighting that followed as Allied forces advanced to liberate France.

The graves are arranged in long, regular rows of white marble headstones overlooking Omaha Beach and the English Channel. The memorial includes the Walls of the Missing, on which are inscribed the names of more than 1,500 Americans service members listed as missing, with rosettes marking those later recovered and identified.

The cemetery is open to the public daily, except Dec. 25 and Jan. 1. Hours of operation are 9 a.m. to 5 p.m. with last entrance at 4:30 p.m. The site is open on host country holidays. When the cemetery is open, staff members are on duty in the Visitor Center to answer questions and escort relatives to grave and memorial sites.

All ABMC cemeteries offer free guided tours, staff permitting. We recommend visitors contact the site in advance to schedule a tour, plan a visit to a relative's grave, and/or request a tour or wreath laying ceremony.

CONTACT/ INFORMATION

Normandy American Cemetery
Route du Cimetière Américain
14710 Colleville-sur-Mer
France

+33 (0)2 31 51 62 00

 normandy@abmc.gov

